

Entrega gobierno de El Salvador más títulos de propiedad



S. Salvador, 27 may (RHC) El gobierno de El Salvador entregó 200 títulos de propiedad a pobladores de Nahuaterique, municipio de San Antonio del Mosco, ubicado en la zona oriental de esa nación centroamericana.

Explicó el ministro salvadoreño de Relaciones Exteriores, Hugo Martínez, quien encabezó el acto, que al entregar esas escrituras las autoridades cumplen con lo establecido por la Sentencia de la Corte Internacional de Justicia, y la Convención sobre Nacionalidad y Derechos Adquiridos.

El canciller resaltó que de esa manera se ejecuta el mandato del presidente Salvador Sánchez Cerén de atender a los pobladores y acercarlos a los servicios y programas gubernamentales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94918-entrega-gobierno-de-el-salvador-mas-titulos-de-propiedad>



Radio Habana Cuba